



学校教育目標

「あすをひらく」

令和7年度 小友小学校 学校報 No.8

令和7年7月4日

校内外で学習に励んでます!

低学年 お寺見学

6月11日（水）には低学年が町探検として、宝円寺さんを訪ねました。畳の上で5分、椅子に座って5分の計10分間の座禅に挑戦しました。低学年とは思えないほど集中することができました。さらに、お寺の宝物である幽霊の絵を見せていただきました。なぜそのような絵がお寺で大事にされているのか。絵はもちろんですが、絵よりもそのお話の方が怖いようでした。



4年生清掃センター

6月17日（火）には4年生が清掃センターを見学してきました。機械を操作しながらゴミを持ち上げる様子などを見学したり、働いている方々のお話を聞いたりしながら、ゴミ処理について調査してきました。清掃センターは学区内の施設です。平成6年に完成し、平成26年には24時間稼働になりました。完成から約30年が経過し、老朽化のため、施設の更新計画もあります。子どもたちは身近な問題として、ゴミ処理について考えることができました。



6年生救命講習

6年生では、7月2日（水）に毎年恒例の救命講習が行われました。3名の由利本荘市消防署員の指導のもと、心肺蘇生トレーニングキットを使って、心臓マッサージに挑戦しました。DVDの映像を見ながら、1分間に100回のテンポで2分間行いました。暑さのせいもあったかもしれません、1分過ぎには多くの子どもたちがリタイヤ…意外に力が必要で、びっくりしたようです。良い経験になりました。



3年学ぶん

3年生では、6月26日（木）、「学ぶんチャレンジプログラムツアーア」で「土田家住宅」「矢島車両基地」「由利本荘市芸能伝承館まいーれ」に行ってきました。土田家住宅では17世紀の建物に入りながらお話を聞いたり、まいーれでは獅子舞を体験したりしながら、由利本荘市のステキをたくさん見つけることができました。また、おばこ号では七夕列車に乗ることができました。みんなの願いが叶うといいです。



縦割り活動

6月19日（木）は縦割りスポーツテスト、6月27日（金）は縦割り花植えが行われました。19日は好天のもと、縦割り班で各種目の体力テストに挑戦しましたが、上学年が下学年を励ましたり、上学年の体力に下学年が歓声をあげたり、微笑ましい姿が見られました。花植えでも、軍手を忘れてきた下学年に、上学年が貸してあげるなど思いやりのある姿が見られました。統合後もぜひ、縦割り活動を続けてほしいです。



児童集会

6月18日（水）は、放送委員会主催による児童集会が行われました。ALTの先生の協力を得て、楽しいゲームをしながら英語に親しみました。放送委員が表現力豊かに進行してくれるので、全校児童もだんだんと大きな声で英語を使って、数をかぞえたり、じゃんけんをしたりすることができました。本校では、主体性と共に、表現力の育成に取り組んでいます。来年度、統合後も、まわりにしっかりと意見を述べたり、一緒に活動したりできる子どもたちでいてほしいです。



読み聞かせスタート

6月から、読み聞かせが始まりました。昨年度に引き続き、朝8時からの20分間に、右のボランティアの方々が選んだ「絵本」や「紙芝居」の読み聞かせです。いよいよ最後の年ですが、ボランティアの皆さん、宜しくお願ひします。

ボランティアメンバー

氏名(敬称略)	町内
成****	二十六木
木****	新道
成****	鮎瀬
尾****	新田
斎****	新道
小****	万願寺

来週はPTA参観日があります。午前中から親子レク等が行われる学年もあります。参加しながらお子さんの成長をご覧ください。なお、役員による各部会も開催されます。閉校事業に關わりますので、どうか出席を宜しくお願いします。